
 Update nach Sierra ProblemErledigt

Beitrag von „Tonne74“ vom 21. April 2017, 15:03

Danke Ralf für den Tipp.
stimmt, der kann SSE4.1 gar nicht.
hab mal ein wenig gegooglt, geht eigentlich auch ein Q9400?
der hat auch SSE4.1 und den bekomme ich um die Ecke?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31752-update-nach-sierra-problem/?postID=313322#post313322
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